



Ministros de la Corte merecen respeto: Moreno

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, dijo que los ministros de la corte merecen respeto, luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador ha criticado a estos jueces por declarar inconstitucional la permanencia de la Guardia Nacional en el ámbito de la Secretaría de la Defensa Nacional.

Al salir de una reunión con senadores de su partido, el priista agregó que los ministros tienen su respeto y consideración. La autoridad jurisdiccional debe cumplir con la responsabilidad que tiene y la más clara es el respeto a la Constitución, puntualizó.

Por lo que hace a los nombramientos pendientes del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), Moreno confió en que se pueda resolver este tema antes de que concluya el periodo ordinario de sesiones el 30 de abril próximo.

“Tenemos que resolver con responsabilidad y los órganos deben estar integrados en su totalidad, para que puedan cumplir y atender su responsabilidad”, subrayó.

El dirigente el PRI señaló que el Inai garantiza transparencia e información, por lo cual es muy importante construir acuerdos para los nombramientos.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/04/20/politica/ministros-de-la-corte-merecen-respeto-moreno/?from=page&block=politica&opt=articlelink>